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Eigentlich ist der Sprung auf 10.7.4 unproblematisch gibt halt die üblichen Dinge zu beachten
(AppleHDA, Sleepenabler falls er benutzt wird etc.) grundsätzlich empfiehlt sich aber ein
Backup eh immer. Eine Gute Methode ist CCC wobei ich nicht sicher bin, ob der auch auf
Samba Shares sichern kann....

Eine Sache kannst Du Dir bei jeder Sicherung aber direkt abschminken, den Loader kann kein
Tool wirklich lauffähig mit sichern, hier ist anschließend immer nacharbeiten angesagt. Sprich
Chameleon muss auf der Sicherung installiert werden (geht recht gut mit Chamäleon Wizard)
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